

# 皇宮警察学校入校式

～平成30年4月10日～

平成30年4月1日、皇居桔梗門にやる気と期待に満ち溢れた若者たちの姿が。皇宮警察の新戦力となる新人皇宮護衛官36名が着任しました。

新人皇宮護衛官たちが迎える最初の一大行事である「皇宮警察学校入校式」が4月10日に举行され、36名の代表として初任科第138期総代が辞令交付を、初任科第137期総代が服務の宣誓を行いました。

牛嶋本部長の訓示を受けた新人皇宮護衛官たちは、職務に対する意識を確固たるものにし、皇宮護衛官としての第一歩を踏み出しました！

入校式にご家族を招待し、10日間の学校生活で学んだ成果、成長した姿を披露！



本部長訓示



辞令交付



「服務の宣誓」



職員・講師と新人護衛官



## 皇宮警察音楽隊の活動

4月12日(木)、皇居東御苑においてランチタイムコンサートを開催しました。小さなお子さんからご年配の方、外国人観光客と、多くの方々に演奏をお楽しみいただきました。

アンコールでは観客の皆さんの手拍子の中、「負けないで」を演奏し、お昼休み中の会社員の皆さんから「午後の仕事も頑張ろう」と声があがりました。～♪5月も開催予定です♪～

### 4月の演奏曲

- 1 インスタントコンサート
- 2 おどるポンポコリン
- 3 それが大事
- 4 ゴジラ組曲
- 5 日本愛唱歌集

